



Karben, 19.06.2021

An
Frau Stadtverordnetenvorsteherin
Ingrid Lenz

61184 Karben

Antrag: Erneuerung bestehender Fahrradschutzstreifen inkl. der Fahrradpiktogramme

Sehr geehrte Frau Stadtverordnetenvorsteherin Lenz,

der Magistrat wird durch die Stadtverordnetenversammlung beauftragt, im Stadtgebiet bestehende Fahrradschutzstreifen inkl. der Fahrradpiktogramme, deren Sichtbarkeit beeinträchtigt ist, zu erneuern.

Begründung:

Die bereits in der Stadt Karben eingerichteten Fahrradschutzstreifen dienen der Sicherung der Radverkehrsteilnehmenden und tragen u.a. zur Reduzierung von Unfall- und Verletzungsgefahren bei. Am Beispiel der Robert-Bosch-Straße (s. Bilder in der Anlage), eine Straße die stark von Radfahrenden auf zum Weg zu oder vom Bahnhof frequentiert ist, lässt sich Abnutzung der Markierungen deutlich erkennen.

Abgenutzte Fahrradschutzstreifen werden von Kraftfahrzeugen nicht mehr als solche wahrgenommen und reduzieren dadurch das Sicherheitsgefüge von Radahrenden. Damit die Sicherheit aller Radfahrer*innen im gesamten Stadtgebiert stets gewährleistet ist, sollen in Mitleidenschaft gezogene Radfahrstreifen erneuert werden.

Mit freundlichen Grüßen

Markus Dreßler

Anlagen

Anlagen:



Piktogramm abgenutzt

Markierungen abgenutzt

